



## Sheinbaum criticó las mañaneras de Xóchitl Gálvez

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El día de hoy, Claudia Sheinbaum estuvo en la plenaria de los diputados de Morena, PT y PVEM, donde criticó a Xóchitl Gálvez y dijo que representa el pasado, por más mañaneras, medianeras o como les llamen. En el encuentro, Sheinbaum, Mario Delgado, el coordinador Ignacio Mier y Gerardo Fernández Noroña, demandaron paciencia para las listas de candidatos al Congreso Federal y a las alcaldías, “hasta que los resultados de sus encuestas transparentes los separen”. Así mismo, pidieron que los no fueran favorecidos, no huyan, que aguanten y sigan trabajando.

[https://drive.google.com/file/d/1CQTQIUj78rITgo0x\\_jbdyk1I7UESqenf/view](https://drive.google.com/file/d/1CQTQIUj78rITgo0x_jbdyk1I7UESqenf/view)